

#WEST 23. November 2023

EVG-Vorsitzender Martin Burkert zu Gast in Witten

Der EVG-Vorsitzende hat am vergangenen Mittwoch Station in Witten gemacht. Anlass war die Ehrung langjähriger Mitglieder des Ortsverbandes Witten-Bochum. Die Eisenbahngewerkschaft konnte dabei 25-, 40-, 50-, 60-, 65-, und 70-Jährige Mitgliedschaften feiern.



Alle Festredner betonten die Wichtigkeit der Gewerkschaften für den sozialen Zusammenhalt, dazu haben die Jubilare wesentlich beigetragen. Auch hob Martin Burkert die Verdienste von Wolfgang Aßheuer hervor. Aßheuer leitet seit 40 Jahren sehr erfolgreich die Geschicke des Ortsverbandes Witten-Bochum, zudem ist in zahlreichen weiteren EVG-Gremien in leitender Position aktiv.

Im Vorfeld der Jubilarehrung besuchte Martin Burkert das Weichenwerk. In konstruktiver Atmosphäre kam Burkert sowohl mit Mitarbeitern als auch mit der Leitung des Werkes in Gespräch. Wichtigstes Thema war hier der Fachkräftemangel, den Burkert „als die große Herausforderung der deutschen Wirtschaft der kommenden Jahre“ beschrieb.

Dabei gehe es nicht nur darum, wie man neue Fachkräfte gewinne, sondern auch wie man die Beschäftigungsbedingungen bei die Eisenbahn weiter attraktiv halten kann. Hier sind alle Betriebsparteien gefordert zum Wohle der Mitarbeiter und des Unternehmens kreative Lösungen zu finden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)